

# POST

## Sampaikan Keluh Kesah, Puluhan Warga Datangi Personil Polresta Bandara Soekarno-Hatta di Aula kantor Telkom

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.POST.WEB.ID](http://TANGERANG.POST.WEB.ID)

Sep 15, 2023 - 12:30



TANGERANG - Warga ramai-ramai mendatangi petugas kepolisian yang sedang berada di Aula Kantor Telkom Bandara Internasional Soekarno-Hatta (Soetta) pada Jumat (15/9) siang.

Usut punya usut, kedatangan puluhan warga tersebut ternyata untuk menyampaikan aspirasi atau curhat terkait pelayanan kepolisian di Bandara internasional tersebut.

Kasat Binmas Kopol R Sigit Kumono mengatakan, puluhan warga tersebut mengikuti program "Jumat Curhat" yang rutin diadakan oleh pihaknya setiap jelang akhir pekan.

Menurut dia, program nasional yang dilaksanakan serentak oleh Polri di Tanah Air tersebut bertujuan untuk menampung dan memberikan solusi dari berbagai aspirasi masyarakat.

"Khususnya aspirasi terkait pelayanan kepolisian di Bandara Soetta ini," kata Sigit didampingi Ipda Slamet Haryadi, Ipda Joko Susilo dan Aiptu Edi Yunisman dan personel Pokdarkamtibmas.

Sigit menjelaskan bahwa pada kesempatan itu warga curhat terkait tata cara perpanjangan SIM C dan lain-lain. Menurutnya, seluruh aspirasi telah mendapatkan solusi dari pihaknya.

Lebih jauh, bertepatan dengan polusi udara yang saat ini sedang tidak baik-baik saja pihaknya mengimbau warga agar menggunakan masker dan menjaga kebersihan serta kesehatan.

Selain itu, kata Sigit, pihaknya juga mengimbau masyarakat agar tidak melakukan pembakaran sampah sembarangan khususnya di seputaran Bandara Soetta.

"Termasuk menggunakan transportasi publik untuk mengurangi polusi udara. Mari bersama-sama kita jadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman, nyaman serta damai," tandasnya.

Sementara, personel Pokdarkamtibmas bernama Yudi menyampaikan apresiasi atas program yang dilaksanakan oleh Sat Binmas Polresta Bandara Soekarno-Hatta tersebut.

"Terima kasih telah membina kami sebagai mitra kerja yang akan turut membantu tugas kepolisian dalam menjaga kamtibmas yang kondusif," katanya.(hms/Hadi)